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你希望有人能与你一同分享、讨论
感人的、震惊的、突发的、耐人寻味的
新闻吗？圈子太窄、朋友太少、工作太
忙是否已经成为绑架你精彩生活的种种
理由？那么，“有事，你就来吧”就能
带领你，让你的生活充满乐趣。

在这里，你除了可以看到不一样的
新闻，还可以与大家一起讨论身边事、
生意经、文学知识等；更重要的是，我
们还会不定期举办一些社区活动，邀请
大家一起参加，让你感受不一样的快
乐。小伙伴们，扫描下方的二维码就可
以进群了。

另外，这个二维码是一周一更换，
所以，进群的小伙伴要注意啦，不要错
过哟！

（此二维码12月25日前有效）

本报讯（记者 杨 光） 12月18日上午8
点，2016年深圳国际马拉松赛在深南大道鸣
枪开跑，来自30多个国家及地区的30000多
名选手参赛，其中还包括30多名国外专业运
动员。赛场高手如云，漯河籍马拉松“跑
神”刘路峰一路披荆斩棘，最终以10秒的微
弱劣势斩获国内选手第二名。赛后，刘路峰
还接受了央视体育记者冬日娜的采访。

“建议国内的马拉松赛事尽量多设一些
国内奖项，激励更多国内运动员参赛，更好
地推动马拉松运动的健康发展。”面对央视
镜头，刘路峰说。

获得国内选手第二名

12月18日上午8点，2016年深圳国际马
拉松赛在深南大道鸣枪开跑。这是中国马拉
松的金牌赛事。今年，来自30多个国家及地
区的 30000多名选手参赛。组委会还特别邀
请了肯尼亚、埃塞俄比亚、巴林等 6个国家
的30多名专业运动员参赛。特邀选手均为国
际田联标牌选手。漯河小伙儿刘路峰也报名
参加了这项大赛。

比赛中，刘路峰身披A5554号战袍，一
直保持着自己的节奏，紧紧跟在特邀选手组
成的第一集团后面。最终，前三名被肯尼亚
选手包揽，其中埃万斯·基普吉尔齐尔·桑
布以2小时10分28秒的成绩夺得全程马拉松
男子冠军。

在最后两公里，一直跟在刘路峰身后的
一名选手突然发力，超了过去。

刘路峰由于体力消耗大，以2小时33分
28秒获得国内选手第二名。这个成绩，仅仅
比第一名慢了10秒。

接受央视记者采访

赛后，央视知名体育记者冬日娜对刘路
峰进行了采访。

冬日娜首先对刘路峰取得的成绩表示祝
贺，然后了解了他这段时间的状态，采访了
他对深圳马拉松赛的感受，并和他讨论了退
役运动员参加业余赛事的问题。

“获得第二名我感觉比较遗憾，上周的
广州国际马拉松赛我也是第二名，但是我会
继续努力，希望下周的福州国际马拉松赛中
能取得更好成绩。”刘路峰说。

刘路峰还对冬日娜说，目前确实有不少
专业运动员退役后转为业余运动员，参加马
拉松赛，赚比赛奖金，但是，这些选手促进
了国内马拉松赛事的发展，提高了马拉松赛

事的水平。
面对央视镜头，刘路峰说，建议国内的

马拉松赛事尽量多设一些国内奖项，激励更
多国内运动员参赛，更好地推动马拉松运动
的健康发展。

今年跑了40多场马拉松

刘路峰出生于1991年，老家在郾城区李
集镇，曾是一名田径运动员，目前在福建厦
门生活。

虽然已经从专业队退役，但是刘路峰的
生活依然紧紧围绕着马拉松比赛：除了参赛
就是训练，像运动员一样要求自己。

在漯河跑友中，刘路峰名头响亮，是为
数不多的高水平业余马拉松选手，被跑友们
亲切地称为“跑神”。

“高水平马拉松选手之间的竞争很残
酷。这次比赛的最后阶段，国内选手只剩下
我一个，但没想到还有选手赶超上来。”12
月18日下午，刘路峰告诉记者，他前面拼得
太厉害，后边速度就下降了。深圳马拉松的
赛道比较难跑。对这个成绩，他还算满意，
但对名次不甘心。

接下来，刘路峰还要参加2016年福州国
际马拉松赛，而后是2017年1月的厦门国际
马拉松赛和台湾金门马拉松赛。

刘路峰告诉记者，2015年他参加了大小

马拉松赛事 53场，截至目前，2016年他参
加了40多场马拉松比赛，其中好几个月是每
月跑四场马拉松比赛，他经常是在一个城市
参加完比赛后，立即到另一个城市进行赛前
准备。

刘路峰告诉记者，虽然参加比赛很多，
但是他的成绩很稳定，状态保持得很好，跑
完也不觉得累。

今年 4月，刘路峰在张家口草原国际马
拉松赛上获得总冠军。这是他今年的最好名
次。其他马拉松赛事中，他的名次也都在国
内选手前三名。

刘路峰说，他现在最大的愿望，就是能
有机会获得赞助去参加伦敦、纽约等世界六
大马拉松赛，去更大的舞台感受一下，跟顶
级高手过过招。

刘路峰获深圳马拉松赛国内选手第二名

央视记者采访漯河“跑神”

比赛中的刘路峰比赛中的刘路峰。。 刘路峰提供刘路峰提供

□本报记者 于文博

在市区受降路社区，有一个由居民自发组
织的“闲事会”，成员都是社区的热心人，专
门为社区居民服务、办好事，受到大家的喜爱
和支持。“闲事会”成立于2015年10月，当时
只有 7 名成员。今年 1 月 5 日，本报刊发了

《社区热心人 聚在一起做公益》一文，报道了
“闲事会”。目前，越来越多的社区居民加入
“闲事会”，他们的力量越来越大，管的“闲
事”也越来越多，受到的好评也越来越多。12
月18日，记者对此进行了采访。

每周三是“闲事会”成员开会的日子。每
次开会，“闲事会”的成员们都会来到位于受
降路社居委的“闲事会”会议室，回顾上周工
作，确定下周活动的主题。这个周例会，从成
立一直坚持到现在，唯一改变的是，以前只有
7个人开会，现在开会的是十几个人。

吴银彬今年 88 岁，在金鼎花园小区居
住，是小区有名的热心人。今年 10月，受降
路社居委工作人员走访时，了解到吴银彬的情
况，就将社区“闲事会”的事情告诉了他。吴
银彬老人听了以后特别高兴，当即表示参加社
区“闲事会”。10月 19日，他第一次参加了

“闲事会”的周三例会。如今，每次参加例
会，他都会提一些对社区管理的建议。

“闲事会”不仅成员增多了，他们管的
“闲事”也越来越多。

秦万洋是“闲事会”成员之一，住在滨河
路幸福家园小区。有一天晚上，小区的一位居
民敲响了秦万洋的房门。原来，这位居民和他
楼上的居民因为水管漏水的事情闹了矛盾，希
望秦万洋帮忙协调。

了解事情经过以后，秦万洋当即和这位居
民一起到楼上居民家中，为两家调解，并最终
化解了矛盾，让两个邻居和好如初。

“我们‘闲事会’成立的初衷，就是给居
民们服务，加入的人越多，服务的能力就越
大。只要热衷公益，随时都可以加入‘闲事会
’。”12月18日，“闲事会”负责人周连如说。

社区“闲事会”——

好事做了一串串
好评迎来一片片

万革命：23年助学不辍
万革命，一个普普通通的老人，23年助

学不辍，累计捐款60多万元，救助了多少学
生连他自己也说不清。

他为什么这样做？因为他是在孤儿院长
大的，用他自己的话说：“没有共产党，哪
有我万革命的今天？共产党救了咱，咱不能
忘本呀！”

万革命一心想的是报党恩。他认为，爱
心助学是报答党恩的最好方式。

1948年，万革命出生在舞阳县太尉镇林
庄村一户贫寒的农民家里。7岁时，母亲就
去世了。8岁时，父亲也撒手西去。

万革命被送到孤儿院，后来在政府的帮
助下上了小学。

13岁小学毕业后，万革命到舞阳县教育
印刷厂上班。再后来，由于踏实工作，他成

了印刷厂的厂长。
他格外珍惜幸福生活，怀着一颗感恩的

心。65岁的万革命，凡是听说谁家孩子没钱
上学了，就会尽力帮助。几年来，经他救助
的孩子至少有50名。

保和乡卸店村的小沛，9岁丧父，母亲
改嫁，跟随爷爷奶奶生活，以优异成绩考上
保和一中，却因没钱面临辍学。万革命从朋
友处了解小沛情况后，当天就赶到她家里，
送去600元钱。

从那以后，万革命不间断地资助小沛生
活费、学费，直到她大学毕业。

“万伯伯不仅从物质上帮助我，还像亲
人一样关心我。在舞阳一高上学时，有一年
春节还让我去他家里过年。”小沛说，“我现
在就把他当我的亲人，平时经常给他打电话

聊天，逢年过
节去他家里看
看，就像走亲
戚一样。走到
哪儿我都忘不
了他。”

像这样的
孩子，万革命

到底资助了多少个，连他自己也说不清楚。
反正，只要听到谁说哪儿有学生上不起学，
他都要管一管。

“碰上这种事，我心里难受，不管怎样
都要帮一把。”万革命说。

一次，万革命去一个小饭馆吃饭，看到
一个十几岁的男孩子在饭馆里看书。

交谈后万革命得知，孩子叫张帅，家在
驻马店泌阳县，父亲在舞阳这家饭馆打工。
因为家里穷，张帅考上了驻马店一高却没钱
上学，便跟着打工的父亲出来了。当他问张
帅还想不想上学时，这个孩子马上表现出强
烈的求学愿望。于是，万革命立刻找人、托
关系，把他安排到舞阳一高上学，并资助他
生活费和学费。这个孩子没有辜负万革命的
期望，以优异成绩考入江西一所高校。

怀着一颗善良而赤诚的心，万革命一直
坚定地前行在救助贫困学子的路上。“孩子
们都很争气，多数考上了大学。”谈起那些
他资助过的学生，万革命十分欣慰。

多年来，万革命用他的爱心，生动诠释
了什么是大爱无疆，也为自己的老年生活写
下了最美的一笔。

（舞阳县委宣传部推荐）


